

60 cupos para capacitación gratuita de empresarios en Medellín

Medellín, noviembre 2 de 2012 (Prensa Bancóldex). Cerca de 60 micros, pequeños, medianos y grandes empresarios de Antioquia interesados en capacitarse de forma gratuita para mejorar la gestión de su negocio, podrán inscribirse en el programa “aProgresar con mi empresa énfasis financiero” que realizará Bancóldex, en alianza con Fenalco y Acicam, el 7 y 8 de noviembre, en Medellín.

El curso tratará temas como el flujo de caja como herramienta gerencial; análisis financiero para la toma de decisiones; gestión de costos y optimización de recursos y cómo fijar precios adecuadamente son algunos de los temas que se tratarán durante el taller. También se hablará sobre financiación y recursos financieros disponibles en el mercado para los empresarios.

“Brindar herramientas gerenciales para que los empresarios del Antioquia fortalezcan sus compañías, mejoren su gestión financiera y tomen mejores decisiones para optimizar sus recursos, son los objetivos del programa, según lo indicó la Directora de la Oficina Regional de Bancóldex en Medellín, Sonia Marcela García.

Los interesados en inscribirse al programa pueden realizar la solicitud a través del correo electrónico msantamaria@fenalcoantioquia.com y medellin@acicam.org, o a través de los teléfonos 3 120116, 3 120184 y 4 446444, ext. 4193.

Asimismo, la directora Regional de Bancóldex aprovechó para invitar a los empresarios antioqueños a conocer el portafolio de productos y servicios de Bancóldex para su crecimiento, desarrollo y competitividad.

“Ponemos a disposición del sector empresarial del departamento todas las alternativas de financiación que les permitan capitalizar y modernizar sus empresas, así como contar con capital de trabajo y créditos verdes que buscan dar continuidad al desarrollo de sus proyectos ambientales”, aseguró.

Destacó la creación este mes del programa especial de crédito Mipyme Prospera, por un monto de 100 mil millones de pesos y tasas de interés reducidas para que los micros, pequeños y medianos empresarios de Antioquia aprovechen las oportunidades y retos que genera la internacionalización, se proyecten en la economía global y se consoliden en el mercado nacional.

El monto máximo por empresa es de tres mil millones de pesos, con plazos de pago hasta de siete años.

Con estos créditos, los empresarios interesados en aumentar su productividad podrán realizar inversión de impacto productivo como la compra o arrendamiento (leasing) de bienes inmuebles, maquinaria y equipo, adecuaciones o mejoras de instalaciones y locales comerciales, y demás activos fijos vinculados a la actividad económica.

Si las necesidades son de inversión por parte de las grandes empresas, por mayores montos, o en activos tales como vehículos y equipo de transporte, no incluidos en este cupo especial, los empresarios cuentan con recursos disponibles de la línea de Modernización Empresarial, modalidad a mediano y largo plazo, con posibilidad de periodo de gracia a capital, en condiciones financieras también atractivas.

(Fin)